

## Les proches des Burundais assassinés en 1969 réclament justice et réparation

@rib News, 02/01/2014  
Communiqué du Collectif Septembre-Décembre '69 (CSD'69)  
Le Collectif Septembre-Décembre 1969 - CSD'69 - se souvient des morts assassinés injustement à Noël en 1969 au Burundi. Un peu partout dans le monde entier (Belgique, Suisse, France, Hollande, Canada, Australie, Chine, Burundi, Afrique du Sud ...), en ce mois de décembre 2013, des citoyens burundais se souviennent de leurs, assassinés sauvagement et injustement, au soir de Noël 1969 par la Dictature militaire burundaise sous Micombero. Depuis, les membres du Collectif Septembre et Décembre 1969 (CSD'69) souhaitent justice et réparation. En décembre 1969, des centaines de citoyens burundais passèrent sous les armes. Les familles des victimes évoquent le chiffre de 500 exécutions. 300 Burundais avaient fui le Burundi devenant réfugiés.  
Lire l'intégralité du Communiqué